

Kugelweg 6



Das Wohn- und Geschäftshaus wurde um das Jahr 1840 im Stil des Klassizismus erbaut. Der heutige Eigentümer hat die Immobilie 2017 erworben und im gleichen Jahr grundhaft saniert. Die Fassade wurde fachgerecht saniert und die Schäden an den Stuckteilen beseitigt. Das großzügige Treppenhaus wurde liebevoll in Eigenarbeit restauriert. Es entstanden moderne Wohnungen sowie zwei Gewerbeeinheiten im Erdgeschoss. Mit der Sanierung des Wohn- und Geschäftshauses wurde das Saalplatzprojekt der Bernburger Wohnstättengesellschaft mbH würdevoll komplettiert.